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Senhor Presidente: 

, Considerando que a Cidade não-  possue ruas capa 

soe de suportara quantidade de veículos que porteias transitam; 

Considerando ainda que para tal demanda de vei 

cuba não existem estacionamentos suficientes; 

Considerando, finalmente, que urge a tomada de 

medidas de modo a ainda se preservar Cabo Mb, 

REQUEIRO, ouvidooiienáíio na forma re 

gimental, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Joáé Bonifácio Nb 

vellino, solicitando o envio a esta Casa de projeto de lei que obrigue 	a 

construção de garagens em prédios de apartamentos residenciais de, no míni-

mo, uma vaga por unidade. 

Sele das Sesgas,. em 18 de outubro de 1 977. 
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